

Publicación: **Novedades teatrales de la semana. Opera en el Retiro.**—En *Hoja Oficial del lunes*, 26-08-1946

Asunto: Calvo de Rojas actúa en la representación de "Marina"

---

## Hoja Oficial del Lunes

EDITADA POR LA ASOCIACION DE LA PRENSA

### NOVEDADES TEATRALES DE LA SEMANA

---

.../...

**OPERA EN EL RETIRO.**—El sábado por la noche se dió, por fin, la representación de "Marina", tantas veces anunciada, y aunque la noche no estaba muy propicia para soportar a la intemperie arias, dúos, cuartetos y concertantes, se dió el caso de que la concurrencia fuese numerosísima, lo que viene a demostrar una vez más la cantidad de adeptos que tiene la célebre ópera de Arrieta, que viene a ser algo así como la piedra de toque de cuantos cantantes españoles han existido y existen. Los de esta "Marina" fueron la señorita Conchita Miralles, que tiene una bella voz y a quien no le falta técnica como cantante; el veterano tenor José Calvo de Rojas, que, como de costumbre, hizo alarde de sus potentes agudos, y los señores Asturias y Gallardo, que en sus respectivos papeles escucharon también grandes aplausos. La orquesta y los coros, muy bien, así como el maestro Alvarez Garcia. —ACORDE.